

Vie sur l'eau Fête nautique

Festival de Loire 2013, l'édition de la maturité



Avec plus de 220 embarcations et 700 marinières, 450 artistes et 200 spectacles, 650 000 visiteurs venus de toute la France et d'Europe, le Festival de Loire d'Orléans confirme qu'il est bien le plus grand rendez-vous européen de la marine fluviale. Pour cette 6^e édition, l'Italie était à l'honneur.

TEXTE ET PHOTOS CHRISTIAN BEAUDIN

« **V**oilà 10 ans, ici même, sur le quai de notre Loire orléanaise, nous avions eu grand peine à rassembler 50 bateaux pour la 1^{re} édition du Festival de Loire; aujourd'hui ce sont plus de 220 embarcations et 700 marinières, venues de France et d'Europe, qui honorent la Loire et la ville d'Orléans pour ce 6^e rendez-vous. » Le ton est ainsi donné par le député-maire Serge Grouard lors de l'inauguration officielle du Festival de Loire 2013, qui s'est tenu à Orléans du 18 au 27 septembre. Depuis 3 éditions, la ville invite des mari-

niers fluviaux européens à présenter leurs embarcations typiques. Après le Portugal en 2009 et les Pays-Bas en 2011, ce sont les Italiens du Pô et de la lagune de Venise qui étaient à l'honneur.

Des gondoles sur la Loire

C'est une flottille bigarrée qui a navigué lors des 5 jours de cette biennale devant plus de 650 000 personnes. Les bateaux décorés et les déambulations en costume de carnaval vénitien ont été extrême-